
Gemtec Hardwood Masterpiece 
Wax End Seal Tool Kit Instruction 
 
Brush and End Sealer are included in this Kit.  
 
Read and follow the Masterpiece Installation Instructions, Warranty and Care Guide before installation. 
Failure to compliant will void all warranties. 
 
APPLICATION: 
Apply a thick, even coat using the brush on all cutting edges of the Gemtec Hardwood Masterpiece 
flooring. This is a slippery wax coating, DO NOT apply to walking surface. Clean any excess immediately 
as you work. Flooring can be installed right after application.  
 
Please refer to the instruction on the End Sealer packaging for proper clean up and storage and safety 
precautions. 

 
Gemtec Hardwood Masterpiece 
Instructions pour la trousse de scellant à base de cire pour les bords 
 
Un pinceau et un scellant pour les bords sont inclus dans cette trousse.  
 
Lisez et suivez les instructions du guide d'installation, d’entretien et de garantie du revêtement de sol 
Masterpiece avant l’installation. Le non-respect de ces directives annulera toutes les garanties. 
 
APPLICATION: 
Appliquez une couche épaisse et uniforme à l'aide du pinceau sur tous les bords coupés du revêtement 
de sol Gemtec Hardwood Masterpiece. Il s'agit d'une couche de cire très glissante, NE PAS appliquer sur 
une surface de circulation. Nettoyez immédiatement tout excès pendant que vous travaillez. Le 
revêtement de sol peut être installé tout de suite après l'application.  
 
Veuillez consulter les instructions sur l'emballage du scellant pour les bords pour le nettoyage, 
l'entreposage et les précautions de sécurité. 

 


